NUESTRO CENTRO Y LAS FAMILIAS





COLEGIO ACADEMIA SANTA TERESA







San Pedro Poveda

La familia es el lugar privilegiado de transmisión de valores, de criterios, de aprendizaje afectivo, de capacitación para las relaciones interpersonales. Al plantear la educación escolar hay que tener presente en el proyecto educativo las competencias de los padres en la educación de sus hijos/as.

La familia sola no puede dar respuesta a todos los desafíos de la educación y el centro educativo tampoco. Ambas instancias se complementan, se necesitan, se apoyan y se ayudan.

AMBIENTE FAMILIAR

A los padres corresponde por derecho decidir la educación que quieren para sus hijos/as y optar por la oferta que esté más de acuerdo con sus propias convicciones, creencias y valores. La elección de centro es el comienzo de una interrelación mutua que debe prolongarse durante toda la etapa escolar, pues el proyecto educativo tiene que contar con la colaboración responsable de las familias.

Es indispensable solicitar insistentemente el apoyo de los padres... nuestra tarea educativa sería incompleta si no contáramos con el apoyo moral de las familias y para conseguirlo procuraremos que vengan con frecuencia a la Academia... (con los padres) trataremos de todo (San Pedro Poveda, 1914) cuanto pueda interesar a nuestros alumnos.

Síguenos en nuestras Redes Sociales









@asteresanet #ASTeresa #RedCentrosIT